
「Challenge（チャレンジ）！」 
「Colorful is wonderful（カラフル イズ ワンダフル）！」 

 今年の梅雨入りは、例年より遅かったようですが、雨量は平年並みとなりそうですね。雨もよく降り、湿度の高

い日も続いたかと思うと、梅雨明けを感じさせるような暑さ・・・。児童の健康と安全を第一に考え、室内で過ごす

日も増えてきました。 

  7月に入って10日。暑い中ですが、子どもたちの笑顔に元気をもらっています。先日、学校に訪問された教育

委員会の方より、9名の子どもたちの良いところをたくさん伝えていただき、とても嬉しかったです。自分の考えが

言える、友だちのことをよく見ている、友だちにアドバイスがしっかりできている、挨拶がよくできている、自然に対

話が行われている・・・等々。学習している様子だけでなく、掲示等も見ていただきました。地域の方が持ってきてく

ださったお花や整備してくださっている花壇も紹介させていただきました。案内や紹介をしながら、改めて、『樫邑

の良さ』を感じました。支えてくださっている保護者の皆さん、地域の皆さんの温かいご理解ご協力に心から感謝

いたします。 

 1学期の登校も残り数日になりました。1学期のまとめをし、元気に気持ち良く夏休みを迎えたいです。 
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樫邑小学校創立150周年 

食事のマナー指導 ＆ 真庭特産品プラスワン 

6月28日(金)、久世学校給食共同調理場より岩﨑有莉先生を

お迎えし、食事のマナーについて教えていただきました。子どもた

ちは、ランチルームでみんな一緒に食べながら、食事のマナーにつ

いても気をつけられるようになってきています。 

また、『真庭特産品プラスワンの日』として、6月27日(木)には、

「ジャージーヨーグルトブルーベリー味」、7月4日(木)には、「山し

おようかん」を美味しくいただきました。給食からも真庭の良さを

感じます。ありがたいです。 

プライベートゾーンのお話（保健指導） 

樫邑小学校の保健室の先生は、安慶名先生。子どもたちに正しい知識と理解をしてほしいと、機を捉えて保健指

導をしています。今回の保健指導は、「プライベートゾーン」についてのお話でした。水泳学習が始まり、水着を着て

の授業もあることから、毎年この時期に行っています。子どもたちは、プライベートゾーンを人に見せないことや嫌な

時ははっきり「いやだからやめて。」と言うことの大切さについて、学んでいます。安慶名先生の話を真剣に聞いたり

普段の生活を思い起こしたりしながら、学年に応じて、学習をしました。自分のことも友だちのことも大切にしてほし

いと心から願っています。 

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/


  

 

 

創立150周年を迎える樫邑小学校にぜひお越しください。お待ちしています。 

樫邑地域にあるたまご工場の見学～7月1日(月)３・４年生～ 

 ３・４年生が、社会科の学習で、樫邑地区にある「坂本産業株式会社 樫西ＧＰセンター」に工場見学に

行きました。センター長の上田さんより丁寧に説明をしていただきながら、工場の中を見せていただきました。

さらには、全校児童および教職員へのお土産にと卵をいただきました。大阪等に出荷している卵で、この辺り

では見かけないものだそうです。大変ありがとうございました。 

3名の３・４年生は、教室の学習だけでは、味わえない、楽しく深い学びができた様子で、お礼の手紙もび

っしり書いていました。また、お土産の卵について、給食の時間に他の児童に説明をし、一人一人に渡してく

れました。紙面の都合上、お礼の手紙から抜粋して紹介いたします。 

・きかいがたくさんあって、びっくりしました。たまごを入れるケースがかたいっていうことにびっくりしました。

ＧＰセンターに行くのははじめてだったので、びっくりすることばかりでした。 

・ちのあるたまごをあてるクイズでいっぱいあたったのでうれしかったです。 

・かえってたまごかけごはんをつくりました。おいしかったです。 

・きかいを毎日そうじしていることにおどろきました。そして、毎日ダメになるたまごが約1万個もあることも

びっくりしました。でもたまごをそのまますてるのではなく、パンやマヨネーズの材料にしたりするのがいい

と思いました。本当にダメなものも捨てないで肥料にしてたまごを一つもむだにしないことがすごいと思

いました。 

・一番すごいと思ったことは、かっているにわとりが全部で400万羽いることがすごいと思いました。2番目

はあんなにたくさんのきかいがあるのに、あれを全部洗っているのがすごいと思いました。3番目にすごい

と思ったことは、自動ヒビ検査きが0.5秒でたまごのからにヒビが入っていないか調べられるからすごい

なあと思いました。一番感動したことは最後はきかいよりも人の目でチェックしていたので感動しました。 

令和６年度 第３回 KASHIMURA共学講座  ～共に学ぶって楽しい！～ 

令和６年７月２３日(火)１０：３０～１１：１５  「アイロンビーズで 楽しもう！」   

※受講料は無料です。 

※席の準備の都合上、参加してくださる方は、前日1６時半までに樫邑小学校（０８６７-４２-０４８２） 

までお申し込みください。席に余裕がある場合、当日受付も可能です。 

※今回の講師は、子どもたちです。 

【お詫びと訂正】 

「コミュニティ・スクールつうしん6月号」に誤りがありました。申し訳ありません。お詫びして訂正いたします。 

【今後の主な学校行事】 

スポーツフェスティバル（マラソン大会）     【誤】1月18日(木) → 【正】1月18日(土)   


